

# Ocho familias de San Fernando, dispuestas a encerrarse para que les proporcionen pisos

Aseguran que les asiste un «derecho moral» sobre las viviendas en las que residieron más de 30 años y cuya propiedad no pudieron demostrar

INMA RUIZ

LORCA. Ocho familias del barrio de San Fernando amenazaron ayer con encerrarse en el Ayuntamiento si no se reconoce su «derecho moral» a obtener nuevos pisos de esa barriada, reconstruida tras los terremotos de 2011. Estos vecinos habitaron durante más de 30 años las casas, pero no pudieron demostrar su propiedad cuando fueron derribadas. En una comparecencia en el Ayuntamiento, el portavoz de los afectados, Indalecio Moreno, dijo ayer que «tenemos derecho a exigir que nos den nuestras viviendas. Si siguen así vamos a tener que meternos aquí».

Moreno reconoció que hay «un problema de papeleo» pero que aun así «podemos justificar que entramos a vivir en San Fernando en 1979». Mostró el deseo de los afectados de volver a su barrio «de toda la vida», que tuvieron que abandonar tras los terremotos, y criticó que el alcalde, Diego José Mateos, no los haya recibido. «Estamos totalmente abandonados».

## El PP respalda a los vecinos

La concejal del PP Mayte Martínez consideró «intolerable» el trato del equipo de gobierno a estas familias. La edil mostró el apoyo de su partido a las demandas de este grupo de vecinos y dijo entender que «hayan decidido plantarse ante la inoperancia y la desidia del alcalde». Martínez



Vecinos de San Fernando (i) en la puerta del Ayuntamiento, observados por una pareja de policías, ayer. J. I. / AGM

insistió en el argumento de que los vecinos tienen «un problema de papeleo» para acreditar la propiedad de las que fueron sus casas. Por eso pidió al Consistorio que haga «las gestiones administrativas pertinentes» para entregar los pisos a los demandantes. Añadió que son familias humildes y que la Covid-

19 ha acentuado su situación de vulnerabilidad.

La concejal de Fomento, Isabel Casalduero, acusó al PP de «mentir de manera descarada utilizando a los vecinos y jugando con sus expectativas». Recordó que el Pleno municipal ya acordó en octubre que en el pliego de condiciones para sacar a la venta las viviendas públicas del barrio se incluyera un «cupo especial» para atender las necesidades de estas familias, aunque se descartó una concesión gratuita de los pisos. La convocatoria de venta incluirá, «a través de regímenes de uso y accesos previstos legalmente», el método para implantar ese

cupo con el que reconocer la situación de estas familias en el concurso. El Ayuntamiento trabaja desde hace meses en la redacción del pliego de condiciones que regirá el concurso de estas viviendas protegidas.

La portavoz del gobierno negó las acusaciones de los vecinos y del PP de que su rueda de prensa fue vigilada por agentes de la Policía Local por mandato municipal. Según Casalduero, los agentes forman parte de un dispositivo de seguridad puesto en marcha en el Ayuntamiento después de que un hombre lanzara objetos contra la fachada el pasado 10 de junio.

## Los líderes de PSOE e IU en la Región abordan la entrada de Sosa y Martín en el Gobierno local

I. RUIZ

LORCA. El secretario general del PSOE en la Región, Diego Conesa, y el coordinador regional de IU, José Luis Álvarez Castellanos, se reunirán hoy para abordar la entrada de los dos concejales de IU, Pedro Sosa y Gloria Martín, en la coalición PSOE-Cs que gobierna el Ayuntamiento de Lorca. Esta reunión ha ido precedida de otra, de ámbito local, que tuvo lugar el martes y a la que asistió el alcalde, Diego

José Mateos, y los concejales del grupo municipal de IU.

Sobre esa reunión, Martín dijo ayer que «avanzamos un poquito, aunque sin concretar nada específico», pero reconoció que hay un acercamiento con el PSOE. Sin embargo, no ha habido «ningún encuentro a tres» bandas en el que haya participado también el representante de Cs en la coalición, el vicealcalde Francisco Morales.

Aunque las negociaciones siguen su curso, Martín dijo que ya no es tan «escéptica» como hace unas semanas y que ahora baraja la posibilidad de que IU se incorpore al gobierno y participe en la gestión.

El pasado 12 de junio trascendió que PSOE e IU habían iniciado contactos para la entrada en el gobierno municipal de esta última formación.

## EN BREVE

### SUCESOS

#### Conatos de incendio en la noche de San Juan

I. R. El Servicio Municipal de Emergencias intervino durante la noche de San Juan en siete conatos de incendios por hogueras descontroladas. El de mayor entidad se produjo en una cuneta del Camino Central. El resto fueron sofocados en la Vereda de los Seguras, en la plaza del Pueblo Saharaui, en la carretera de Pulpí, en el castillo de Felí, en Cañada de Morales y en el barrio de Santa María.

### COMERCIO

#### Campaña para incentivar las compras

I. R. La Concejalía de Comercio y la Unión de Comerciantes han puesto en marcha la campaña '500 razones para comprar en Lorca' con el objetivo de incentivar el comercio local. Desde el 1 de julio sortearán 500 euros al mes durante un año para gastar en los establecimientos adheridos a la iniciativa, que está patrocinada por la Dirección General de Comercio.

### DESESCALADA

#### Los parques infantiles abrirán el día 1

I. R. Los parques infantiles y las pistas polideportivas municipales abrirán el día 1 de julio con un refuerzo en las labores de limpieza y desinfección para evitar la propagación del coronavirus. La Concejalía de Parques y Jardines establecerá un nuevo turno de trabajo de 6 a 10 de la mañana para un uso seguro de niños y deportistas.

**SORTEO**  
**CHEQUE EXPRESS**

500 EUROS  
30 MINUTOS  
UN GANADOR

Consulta las bases en nuestra web o en el punto de información junto a HSM

ABRIMOS TODAS LAS TIENDAS  
EL DOMINGO 28 DE JUNIO

parque  Almenara  
Centro Comercial y de Ocio  
Volver a Viveros